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C’est en présence de 16 membres que Thierry Bertrand a ouvert 
l’assemblée générale de notre association. Merci à tous  les présents 
et à ceux qui ont envoyé leur pouvoir afin de valider cette réunion.  

2022 a été une année de transition pour notre association impactée 
par la crise sanitaire et une réorganisation interne.  

Malgré cela beaucoup d’actions ont été réalisées en plus du travail 
quotidien de Capucine pour présenter des chevaux heureux et 
performants. 

 PROPHETS PRIDE a pris sa retraite mais d’autres ambassadeurs 
sont arrivés pour lui succéder : 

 

ROYAL VATI : qui est sorti 12 fois en 2022 et qui a été 7 fois à 
l’arrivée avant de réaliser en 2023 un triplé historique 

 

ALBERTINELLI  est arrivé le 10 juillet et depuis il a été 3 fois à 
l’arrivée sur 7 sorties 

JASMIN DORE  a commencé timidement, car il avait besoin de 
retrouver l’envie de courir Petit à petit le travail de Capucine et 
notre patience ont été récompensés. En 2023 il s’est octroyé 
plusieurs places et une magnifique victoire fin mai sur l’hippodrome 
de Moulins. 

Et la belle LADY PINK prend progressivement ses marques. Elle aussi  
a été durement sollicitée depuis son début de carrière ; faisons lui 
confiance et laissons germer les graines des futures victoires. 
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DIX  MATINEES ECURIE 

UNE JOURNEE DES MAIRES avec promenade à cheval et pot de 
l’amitié. Timides en 2022, on espère qu’ils seront plus nombreux en 
2023. 

LES ECOLES :Une classe de primaire est venue à l’écurie pour mieux 
connaitre les différents métiers de la filière équine et aussi 
découvrir les exigences du sport de haut niveau. 

LA MAISON DE RETRAITE : Une adhérente s’est rendue avec 
Popeye le poney et Véronique à la maison de retraite d’Ars en Ré 
.Suite à cette visite très positive, nous avons mis en place avec 
l’équipe de la maison de retraite et l’association  « La Famille au 
cœur »  une visite à l’écurie  pour un moment de partage et plein 
d’émotions qui a eu lieu au mois de mai D’’autres rencontres seront 
programmées  pour développer un lien avec nos anciens et  raconter 
une histoire autour de nos ambassadeurs. 

Une intervention est aussi envisagée avec le CENTRE PENITENCIER de 
Saint Martin, le travail commencera fin août à la prison. 

Faire vivre notre association, c’est aussi communiquer et c’est 
maintenant une démarche que nous assurons avec régularité : mise à 
jour du site internet, les newsletters, la diffusion des affiches 
illustrées par Olivier Suire dans  toutes les communes de l’île de Ré 
et notre magnifique camion qui  parcourt les routes de France. 

Dans une démarche de partage, nous proposons de venir à l’écurie 
pour récupérer du fumier afin d’enrichir les sols de vos jardins  

Pour  2023 nous avons reçu le soutien officiel des collectivités : la 
CDC et quatre communes : Les Portes, Saint-Clément, Rivedoux, Le 
Bois.  
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Et la liste de nos partenaires s’étoffe. Ils sont aujourd’hui au nombre 
de 33 avec de nouveaux arrivants : 

PARTENAIRES OR : Groupe Mercedes, La galerie Thierry Bertrand 
(partenaire Argent depuis l’origine la galerie passe partenaire OR) 

PARTENAIRE ARGENT : Bio Pool Tech, Octant La Rochelle, Olivier 
toiture, Orpi IMMTIM de la Rochelle 

PARTENAIRE BRONZE : la Rétaise, La fromagerie Gaudin aux 
Portes, Clément Dardillac, La table d’Anaîs, les savons de Loix 

 


